

在学生各位

群馬松嶺福祉短期大学学生募集停止のお知らせ

在学生の皆様におかれましては、日夜勉学に励まれていることを頼もしく思っておりますが、残念なことに、このたび学校法人群馬常磐学園は、群馬松嶺福祉短期大学の、平成22年度からの学生募集を停止せざるを得なくなりました。

群馬松嶺福祉短期大学は、平成11年4月の設立に際し、今後の福祉社会を担う人材を育成するため、太田市との協力のもと、開学した短期大学であります。開学後は、東毛地域唯一の福祉系短期大学として、地域の期待を担い、有為の人材を輩出してまいりました。

しかし、外部環境は私どもの努力を上回る勢いで変化し、本学への入学者が年々減少し、短大の健全な経営の確保が困難な状況となりました。そのため私どもは、道半ばではありますが、ここに学生の募集停止という苦渋の決断をいたしました。

ただし、本学は、従来どおり責任を持って皆さんの教育を行うことをここに約束いたします。また、就職につきましても、従来どおり万全を期した体制で支援いたしますのでご安心ください。

皆さんの学籍簿の保管、在籍証明書の発行等につきましては、学園として今後も責任を持って行ってまいります。

募集停止に至る事情につきましては、なにとぞご理解頂きたく心よりお願い申し上げます。

平成21年5月21日

学校法人群馬常磐学園
理事長 常見隆

群馬松嶺福祉短期大学
学長 園田健司